



郡山市中体連総合体育大会特集号【感動をありがとう】

6月6・7日に郡山市中体連総合体育大会が市内の各会場で開催されました。今年度より保護者の応援が可能となり、新緑が映える清々しい天気のもと各種目で熱戦が繰り広げられました。本校では、バスケットボール部、バレーボール部、バトミントン部が参加し、これまでの練習の成果を発揮し、最後まであきらめることなく正々堂々と戦い抜くことができました。これまでご支援いただきました皆様に、心より御礼申し上げます。

《バスケットボール部、部長 高橋 滯央さん》

僕らバスケットボール部は、中体連で安積中、郡山三中と戦いました。一回戦の安積中に83対11で勝利し、二回戦の郡山三中に99対25で敗北してしまいました。郡山三中に大差で負けてしまいましたが、自分たちのやれることは全てやりきれたので良かったです。次は勉強に力を入れて、行きたい高校でバスケをして、上位を目指して頑張りたいです。これまでのご支援ありがとうございました。



第一試合終了後のやりきった表情



負けてたまるか、力と力のぶつかり合い



アシストもよく、ナイスシュート！

《バレーボール部、部長 石井 ひなた さん》

中体連では、日和田中、守山中、郡山三中と対戦しました。最初は緊張で全員あまり動いていなかったけど、点数を重ねるごとに、チームの連携がとれるようになっていきました。相手チームの気迫に押されないように、コート内で声を掛け合いながらプレーすることができました。負けてしまったけど、最後まで諦めず、悔いのない試合ができてよかったです。これまでのご支援に感謝します。



やりきった最終試合終了後にポーズ



渾身の力を込めてアタック！



ナイスレシーブです

《バトミントン部男子、部長 古河 徠礼 さん》

今回の中体連の結果は、団体戦・個人戦どちらとも県中大会に出場できずに終わってしまい、とても悔しい思いをしました。ですが、負けたこと以外に悔しい思いはなく、三年生は最後の大会に相応しい立ち振舞いができたのではないかと思います。会場全体に聞こえる程の声を出せた上、全力でプレーできた人がほとんどだったため、県中大会は出場できませんでしたが、結果的にはとてもよく終わられたので良かったと思います。これまで支えていただきありがとうございます。



全ての試合が終了後、力を出し切り安堵の表情です。

《バトミントン部女子、部長 木田 千温 さん》

二日間の試合が終わりました。試合は惜しくも負けてしまいました。二年間の練習の成果もあり、結構点数を取ることができました。これは、試合中、声をかけてくれて励ましてくれた坪井志穂さんや、後ろで一回一回、「次がんばろう」、「その調子」と励ましてくれた先生方やコーチの矢部さん、遠くで応援してくれた後輩のみんなのおかげです。最後の大会、悔いも残らずよい大会にすることができました。ご支援ありがとうございました。



鈴木瑛太③・橋本羅生② 組



富塚月③・佐藤若奈② 組



木田千温③・坪井志穂③ 組



遠藤まひろ③・北本莉央③ 組



古河 徠礼③



美田昌哉③・渡邊聡亮③ 組